
СЕГОДНЯ-НАЧАЛО НОВОГО УЧЕБНОГО ГОДА
Ежегодно 1 сентября широ

ко открываются двери школ, 
техникумов, вузов Советской 
страны. Только в условиях со
циалистического строя стало 
возможным приобщить к бо
гатствам культуры и науки 
широкие народные массы.

В СССР создана новая, под
линно демократическая систе
ма просвещения, пользующая
ся всемирной славой. Сейчас 
учится каждый третий человек. 
Расцвет народного образова
ния обеспечивается всеобщим 
обязательным восьмилетним 
обучением, широким развити
ем среднего общего политех
нического, профессионально-

технического, среднего специ
ального и высшего образова
ния, сетью вечернего и заоч
ного образования, бесплат
ностью обучения, системой го
сударственных стипендий 
и т. д.

Решение великих задач ком
мунистического строительства 
требует дальнейшего повыше
ния сознательности и культуры 
всего народа, овладения раз
носторонними знаниями, нау
кой. Совершенствуя и улучшая 
постановку обучения и трудо
вого воспитания молодого по
коления, Коммунистическая 
партия в своей Программе на
метила перспективы развития

народного образования. КПСС 
последовательно осуществ
ляет курс на сближение обу
чения с практикой коммуни
стического строительства, ру
ководствуясь мыслью В. И. 
Ленина о том, что «нельзя се
бе представить идеала буду
щего общества без соединения 
обучения с производственным 
трудом молодого поколения».

С каждым годом укрепляют
ся связи школы с жизнью. 
Новый учебный год—дальней
ший шаг вперед на пути вос
питания образованных, трудо
любивых, жизнерадостных, 
идейно убежденных строителей 
коммунизма.

Пролетарии всех, стран, соединяйтесь!
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К 50 -летию Советской власти

На большие дела
Вступив в соревнование за до

стойную встречу 50-летия Совет
ской власти, коллектив треста 
Свердловскпромстрой принял на
себя повышенные 
ские обязательства.

Решено закончить

социалистиче-

семилетний
план по объему работ к 48-й го
довщине Великой Октябрьской со
циалистической революции.

Построить и ввести в эксплуата
цию строящиеся объекты: моло
козавод, кондитерскую фабрику, 
газопровод Бухара—Урал, дет
ский сад завода У ралэлектротяж- 
маш и другие.

В 1965 году перевыполнить 
план ввода жилых и культурно- 
бытовых объектов.

К 50-й годовщине Октября на
мечено освоить средства, выде
ленные для газификации предпри
ятий и города.

Коллектив обязался сдавать , 
объекты в эксплуатацию толь
ко с повышенными оценками.

За счет внедрения планов на
учной организации труда, новой 
техники, прогрессивных форм оп
латы труда, эффективного ис
пользования машин и механиз
мов в 1967 году повысить про
изводительность против 1965 го
да на 8 процентов и снизить себе
стоимость строительно-монтажных 
работ на 0,5 процента против 
плана.

ний, строящихся в полносборном 
исполнении, внедрить установку 
принудительного монтажа.

Добиться, чтобы каждый седь
мой работающий стал рационали
затором. Внедрить 400 рационали
заторских предложений, от кото
рых получить экономию 450 ты
сяч рублей.

К 50-летию Октября повысить 
культурно-технический рост тру
дящихся треста, в первую очередь 
обеспечить обучение молодежи, не 
имеющей восьмилетнего образо
вания.

(Обязательствами предусмотре
но оказание практической помо
щи подшефным совхозам. К 50- 
летию Октября трест решил по
строить пять животноводческих 
помещений.

Сегодня на строительстве гос
тиницы на Привокзальной пло
щади должны начать монтаж 
колоин. Уже установлены рам
но-шарнирные индикаторы кон
струкции Я. С. Дейча. Они воз
вышаются над монолитным пе
рекрытием первого этажа, свер
кая полосами красной и жел
той красок.

Монтаж колонн на такой 
стройке, как гостиница, конеч
но, событие номер один. Ведь 
это значит, что здание начнет 
расти быстро. Ведущий конст
руктор Индустройпроекта Вик
тор Минеев будет помогать 
монтажникам осваивать техно
логию монтажа, следить за пра
вильностью выполнения опера
ций. Иными словами, штаб уже 
вышел на передовую.

И если конструктора интере
сует только процесс монтажа, 
то руководителей стройки, в 
частности прораба 9 управле
ния А. К. Уткина, волнует це
лый ряд вопросов, которые на 
сегодня не решены. Некоторые 
из них выросли в проблему,
другие грозят ею стать.

Из пяти элементов для на-
чала монтажа есть только два— 
колонны и ригеля. Нет решения 
по стеновым панелям. Их на 
стройке пока не видно. Проек
танты из облпроекта еще дума
ют, какую делать облицовку: 
гранитной крошкой или Отхода
ми стеклопроизводства.

В здании гостиницы предус- 
мострено подпольное отопление 
а регистрах. Целая плеть труб 
должна укладываться на осно-

РАСТИ
ванне пола. Затем все это бе
тонируется.

Сегодня на стройке имеются 
технологические чертежи на из
готовление заготовок. Но нет 
чертежей на монтаж. Никому 
неизвестно, где будут лежать 
отопительные панели. Эта неиз
вестность приведет к тому, что 
панели придется резать, встав
лять по частям. Мало того, иа 
каждый этаж надо будет пода
вать по 150 кубометров бетона 
вручную, так как через пере
крытие бетон краном не по
дашь.

Есть еще одно обстоятельст
во, которое волнует строителей 
и не может не волновать самые 
широкие слои общественности. 
Это — переделки. Складывает
ся такое впечатление, что стро
ительство гостиницы начинает 
напоминать собой возводимый 
киноконцертный зал «Космос». 
Пусть поймут нас правильно. 
Сходство между двумя этими, 
разными по назначению объек
тами, заключается не во внеш
нем виде, а в самом методе 
строительства. Любители вно
сить поправки в те или иные 
конструкции, в планировку зда
ния уж больно ретиво это дела
ют. «Космос» — это наглядное 
пособие того, как не надо стро
ить. Гостинице на Привокзаль
ной площади готовится такая же 
участь. Вот один из примеров, 
рассказанный А. К. Уткиным:

Систематически работать 
внедрением новой техники в 
ительство.

над 
стро-

Внедрить в производство свай
ные фундаменты из профилиро
ванных свай больших диаметров.

Для улучшения качества мно
гоэтажных промышленных зда

Еще одна печь
Балаклеи

' На Балаклейском цементном 
заводе (Харьковская область)

1 выдала первую продукцию но
вая вращающаяся печь. Она 

' введена в строй почти на три

месяца раньше срока. Это по
зволит в течение июля — сен
тября дать новостройкам на 
сто тысяч тонн цемента боль
ше, чем предусмотрено зада
нием.

Плиты — 
асбогиганту

Недавно в новом цехе Ас- 
бестовского комбината желе
зобетонных изделий загудели
машнны. Началась 
первой партии плит, 
появились изделия.

пропарка
И вот

Цех будет выпускать в год 
30000 кубических метров плит. 
В основном это будут стале
бетонные плиты, которые пой-

дут на строительство шестой 
асбофабрики.

Все процессы полностью 
автоматизированы.

Дома для овощей
Новые зимние квартиры 

урожаю овощей подготовили 
работники строительно-мон
тажного управления Торг- 
строй. Два хранилища соору
жены ими на пятой овощеба
зе в районе Химмаша. В эти 
дома для овощей можно за
грузить по 1300 тонн картофе
ля или 800 тонн капусты в 
каждый.

Все строительные работы на 
овощехранилищах закончены.

— Зная то, что проектиров
щики будут обязательно что-то 
еще предлагать новое, я, преж
де чем приступить к кладке пе
регородок первого этажа, спе
циально поинтересовался: бу
дут ли изменения?

— Да, — последовал от
вет, — будут!

— В чертеж внесли измене
ния. Начали мы, значит, пере
городки заводить. Из облпроек- 
та поступает новое указание: 
будем снова переделывать. Раз
ве можно так работать?

Сегодня, независимо от того, 
будет ли продолжаться монтаж 
или нет, надо вести кладку бо
ковых сооружений из кирпича. 
По проекту для облицовки пре
дусмотрен глазурованный голу
бого цвета кирпич. Его нет. По
требность— около 70000 штук. 
Получается довольно странная 
картина: есть фронт работ, нет 
материалов.

Время приближает нас к 
зиме. В строящееся здание ну
жно подводить тепло. На трас
су вышел экскаватор. Но вско
ре эти работы придется прекра
тить, так как трасса упирается 
в колодец электросети на ули
це Азина.

Второй год ведутся разгово
ры о прокладке электрическо
го кабеля для питания электро
приборов. Осталось сделать 
совсем немного: запитать этот 
кабель. Для этого субподряд
ная организация Уралэлектро- 
монтаж (нач. участка тов. Ази
зов) должна была договориться 
с Энергосетью, чтобы те произ
вели врезку в действующую 
сеть. Видимо, поставить четыре 
соединительных муфты не так 
трудно. А вот договориться го
раздо сложнее.

Известно, однако, что из-за 
нерасторопности тов. Азизова 
полы первого этажа здания за
бетонированы без электрораз
водки. Строители не могли до 
бесконечности ждать, когда 
Электромонтаж все-таки соиз
волит уложить трубы.

Таково положение сегодня на 
строительстве гостиницы. Мон
таж колонн без должной под
готовки всех звеньев одной це
пи пока что приводит к недора
зумениям. И как бы не велико 
было желание начать установ
ку колонн, надо прежде всего 
трезво посмотреть на положение 
вещей. Ибо, вырвав у времени 
час сегодня, можно потерять 
десятки и сотни часов завтра.

А. РАДОВ.
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ШНИ 801 вдиосп
Планы ПОТ—в действии

УЧИТЫВАЯ УСЛОВИЯ

Символическая
ответственность

На Уралмаше поднимаются новые корпуса. Их возведением и

Работу по составлению 
планов НОТ мы начали с то
го, что организовали творче
скую группу. В нее вошли ин
женер по труду и зарплате 
Ф. Ф. Семченко, начальники 
участков Б. Е. Ханин и Н. В. 
Хижняк, бригадир бетонщи
ков Д. Г. Городилов, мастер 
М. И. Кухальских, нормиров
щики 3. А. Сысоева и Г. М. 
Панфилова.

Первый план НОТ наметили 
внедрить на рабочее место 
бригады каменщиков С. С. 
Князева. Проанализировали 
все ее плюсы и минусы, а за-

реконструкцией занимается трест Уралмашстрой. За семь месяцев 
план по объему капиталовложений здесь выполнен на 100,5 про
цента, а по строительно-монтажным работам — лишь на 98,9 про- 

. цента. По строительству блока цехов сварных металлических кон
струкций уралмашстроевцы задание перекрыли на 49,3 процента, по 
цеху механоизделий — 30,9, по блоку ^s 8 — на 28,7, по газо- 
трассе — на 10,3 процента. Это плюсы. Но есть и минусы. Медлен
но ведется возведение цеха мелких узлов, экспериментального, ин-

тем составили 
которые должны 
этот план.

Все факторы

мероприятия, 
были войти в

.разбили на

женерного корпуса, блока № 7 и
Причин много. Трест Уралмаш

строй не концентрирует на этих 
объектах материальные ресурсы. 
Да и рабочих также распыляет. 
На. инженерном корпусе работы 
сейчас прекращены. Низкие тем
пы у строителей блоков № 5 и 
6а, на цехе мелких узлов.

Но дело не только в строите
лях. Заказчик — оке Уралмаш
завода и генеральный проекти
ровщик — институт У ралгипро- 
тяжмаш выдают техническую до
кументацию с большим опозда
нием. До сих пор на план 1965 
года тресту Уралмашстрой не 
передано 2786 чертежей. Напри
мер, на . сооружение эксперимен
тального цеха чертежи выданы 
не в августе прошлого года, как 
это предусматривается положени
ем, а лишь в нынешнем году. А 
на фундаменты под 'оборудова
ние не выданы чертежи до на
стоящего времени. Еще катастро
фичнее положение с документа
цией на цех мелких узлов. До

других объектов. Почему?

три группы: то, что зависит 
от рабочих, от состояния обо
рудования и от администра
ции. Вот как выглядит харак-

собственные 
производственные 

базы

ДОСРОЧНО

теристика существующего по
ложения на рабочем месте ка
менщиков.

Инструментом бригада обес
печена полностью. Здесь не 
было проведено ни одной шко
лы передового опыта. Инвен
тарных подмостей бригада име
ет в недостаточном количе
стве. Тридцать процентов на
рядов ей выдается аккордных 
и аккордно-премиальных. Ме
сячные планы-задания брига
де в последнее время не выда
вались. Частенько объекты 
сооружаются без планов орга
низации работ. Потери рабоче
го времени за счет прогулов 
и отпусков в 1964 году соста
вили пять дней. Сорок про
центов работ бригада выпол
нила лишь на «удовлетвори
тельно». Средний разряд в 
бригаде — третий. Каменщи
ки владеют двумя специально
стями. Двое могут заменять 
плотников, двое — стропаль
щиков и пятеро — монтажни
ков. Социалистические обяза
тельства бригада принимает, 
но итоги соревнования подво
дятся нерегулярно, результа
ты не доводятся до непосред
ственных исполнителей. Ра
бочее место захламлено.

Как видно из этого, поло
жение не слишком блестящее. 
Поэтому мы решили в первую

очередь составить план, на
правленный на устранение 
всех недостатков. Может 
быть, его в полном смысле 
нельзя назвать научным. Да 
ведь мы не ставили себе 
цель создать план последней 
стадии.

Сейчас мы в плане запи
сали: оплату труда каменщи
ков по аккордным нарядам до
вести до 70 процентов, по 
аккордно-премиальным—до 10. 
Обеспечить бригаду конверт
ными и инвентарными подмо
стями и ограждениями. Орга
низовать поездку всей брига
ды на передовые стройки. За 
два дня до начала нового ме
сяца выдавать бригаде план- 
задание. На важные объекты 
составлять проект организа
ции работ. Составлять техно
логические карты 
водство работ.

Все это позволит 
производительность

на произ-

повысить

культуру производства, 
учит строителей быть

труда, 
при- 

не.
только исполнителями, но и 
хозяевами. После выполнения 
намеченных мероприятий мы 
перейдем к дальнейшему на
учному совершенствованию 
организации труда.

А. КРУЖИЛИН, 
главный инженер 

управления № 24.

конца года осталось всего 
месяца, а строители не 
всей документации даже 
левой цикл.

Отсутствие технической

четыре 
имеют 

на ну-

доку-
ментации задерживает строите
лей, в частности, не позволяет 
своевременно оформить заявки 
на требующиеся материалы и со
ставлять проекты организации ра-
бот. А отсюда и многие 
неритмичная работа, 
нальное использование 
мов и рабочих.

Кроме того, нередко

беды: 
нерацио- 
механиз-

техниче-
ская документация поступает низ
кого качества. Так, из-за прома
хов проектировщиков пришлось 
переделывать фундаменты печей 
в блоке цехов сварных металли-
ческих конструкций, 
печи в сталелитейном 
стного барабана в 
цехе.

Нередко заказчик

сушильной 
цехе, очи- 
обрубном

после за-
вершения строительно-монтажных 
работ требует выполнения до
полнительных объемов, хотя при 
согласовании проекта их необхо
димость не оговаривает.

Делового и принципиального 
обсуждения проекта заказчик не 
проводит. Просмотр же (иногда 
беглый) не дает возможности 
своевременно выявлять кон
структивные просчеты. Напра-
шивается и еще один 
вод. Ни проектировщики, 
заказчик не несут должной 
ветственности за упущения 
своей работе. Формально они
вечают. Но, 
ветственность

как видно, их

вы- 
ни 

от- 
в

от- 
от-

символическая.
М. РОЩИН.

Двадцатого июля санэпидем
станция Орджоникидзевского 
района вынесла решение: раст
воро-бетонный завод треста 
Уралмашстрой закрыть с пер
вого сентября. Закрыть навсег
да. В тресте заволновались. 
Ведь это грозит огромными ос
ложнениями, непоправимой по

мехой в строительстве. Естест
венно, что в разные инстан-

граммы строительства вполне
хватает. Вероятно, это и 
покаивает тех, кто обязан 
заботиться о сооружении 
вого растворо-бетонного 
вода.

ус- 
по- 
но- 
за-

ции посыпались просьбы
срочить остановку 
до нового года.

от-
хотя бы

Кстати, та-
кое категорическое постанов
ление санэпидемстанция вы
носит не первый раз.

Мы побывали на растворо
бетонном заводе. Он располо
жен. на территории Уралмаша. 
Помещения построены более 
30 лет назад. Они обветшали. 
Низенькие. Есть угроза, что 
постройки могут рухнуть, 
хотя руководители завода уве
рены, что и постоят. Гадать 
не беремся, но вот условия 
для рабочих чуть ли не деми
довские. Песок просеивают 
вручную. Нагружают его в

Сказать, что в тресте ниче
го не делали, нельзя. В 1960 
году здесь начали строить за
вод железобетонных изделий. 
Его проектная мощность 
60 тысяч кубометров товарно
го бетона и раствора. Кроме 
того, он сможет выпускать 
около 15 000 кубометров же
лезобетонных изделий в год.

тонных полов, смонтирован 
козловой 30-тонный кран. По
лигон пущен в эксплуатацию. 
В формовочном отделении 
строительные работы законче
ны, готов вибростол и кран- 
балка. Строительные работы 
завершены и в пропарочных 
камерах, на складе цемента 
на 600 тонн, складе инертных 
материалов с приемными уст
ройствами и галереей подачи 
материалов.

Из этого перечисления вид
но, что сделать остается уже 
немного. И целесообразно вве-

ить без оборудования и денег 
невозможно.

Для завершения первой 
очереди сейчас требуется 
236 тысяч рублей. Из них 
161 тысяча рублей будет из
расходована на строительно-
монтажные работы. Сумма 
велика. Но ее не дают, 
ворят, что нет средств, 
ли это?

На завершение работ по 
вому заводу денег найти
могут, а вот на
убытков, 
кустарные

которые

не- 
Го- 
Так

но
не

погашение 
приносят

бетоно-растворные

Обещаниями завод 
не достроишь

Деньги на строительство от
пускались мизерными долями.

тележки и тачки вручную. На Строительство закончили про-
подвозку также тратят мус
кульную силу. Подача щебня 
не механизирована. Да и как 
механизировать производст
венные процессы, если в по
мещениях теснота. Запылен
ность выше нормы. Верно, 
есть тут вентилятор. Но его 
силенок не хватает. Картина 
не слишком отрадная. Рабо
чие возмущаются. Не раз на
поминали об улучшении усло
вий труда. Потом махнули ру
кой — некогда тратить время 
на пустые разговоры. Ежеме
сячно они выдают до 4 000 
кубометров бетона и до 1 500 
раствора. На выполнение про-

центов на 80.
Корпус бетоно-растворного 

отделения с галереей подачи 
материалов готов. Остались 
лишь отделочные работы.

сти завод в эксплуатацию в 
нынешнем году. Руководите
ли треста делают все возмож-
ное. К сожалению, тресту не

Смонтирована внутренняя 
техника. Ведутся работы 
монтажу электросилового

сан- 
по 

обо-

отпускается средств, не выде
ляют недостающего оборудо
вания.

Сначала было запланирова
но выполнить объем работ на 
40 тысяч рублей. В июле до-

установки, находятся. И не
малые. До 350 тысяч руб
лей в год (по данным сметно
договорного отдела Сверд- 
ловскгорстроя).

Кроме того, уралмашетроев- 
цам не хватает 120 метров 
троса диаметром 15,5 мм, 
двух фекальных насосов, двух 
насосов для перекачки кон
денсата, пяти насосов для от
бора приточных вод, воздуш
но-винтового насоса С-449 на 
разгрузку цемента, нет лебед
ки Т-193 на передвижение 
вагонов к приемному устрой
ству, виброрыхлителя с двух
тонной лебедкой.

—- Об этом мы писали в 
управление механизации
Главсредуралстроя, гово-

рудования. Установлены так
же две бетономешалки по 
420 литров каждая и две рас
творомешалки по 750 лит
ров. Готовы бункера, дозато
ры, транспортеры.

На полигоне сборных желе
зобетонных изделий с формо
вочным отделением выполне
ны работы по устройству бе-

бавили еще 50 000.
Все они израсходованы дав
ным-давно. Даже больше на 
43 тысячи рублей. В главке 
обещают к концу года пере
расход погасить. И сейчас 
тресту говорят: стройте.

Но приказ не подкрепля
ется финансированием. В 
главке знают, что из ничего 
здания не строятся, что стро-

рит главный механик завода 
ЖБИ М. П. Еловиков. — Ни
каких результатов. Видимо, 
и дальше придется доставать 
самодельным способом.

Сейчас необходимо не сло
весное распоряжение о про
должении строительства, а 
деньги, материалы и обору
дование, чтобы создать стро
ителям нормальные условия 
для работы.

м. ЛОВЦОВ.
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На снимке вы видите школу, которую построил коллектив 7 управления в районе 
улицы Индустрии и проспекта Космонавтов. Сегодня она вступила в строй. Всего же 
коллективом Свердловскгорстроя введено нынче в эксплуатацию пять школ.

Фото М. Арутюнова.

■

■ВииН

Читатель продолжает разговорНА «КОСМОСЕ»
управления Н. III. ЗайнулинуЧТО БЫЛО

ЖИЗНЬ ТРЕБУЕТ
В 1962 году строители девя- 

(того управления треста Сверд- 
ловскгражданстрой приступили к 
сооружению панорамного киноте
атра «Космос». Поскольку горо
ду был крайне необходим именно 
панорамный, а не какой-то дру
гой кинотеатр, работы были фор-
сированы.

В скором 
набережной 
поднялась 
бранная из

С северной стороны работают 
- каменщики из девятого управле

ния, ведут кирпичную кладку. В 
сентябре, как только выложат 
первый этаж, они прекратят ра
боту. Нет чертежей на пере
крытия.

С восточной стороны и запад
ной рабочие из 18 управления 
треста Уралтрансспецстрой заби
вают сваи: готовят основание для

времени недалеко от 
городского пруда 

серая громада, со- 
современных конст-

рукций сборного железобетона.
В свое время стройка была 

объявлена чуть ли не самой от
ветственной, ей уделялось вни
мание, на нее равнялись. Да и 
как иначе, если управлению вы
пала честь построить своеобраз
ный памятник XX века и. укра
сить им город.

Картинки, нарисованные про
ектантами Свердловскграждан- 
проекта, подкупали своим изя
ществом и сулили неожиданную

пристроев. Эти 
ния, когда 
вверх, закроют 
стеклоблоками.

К счастью, 
пользованы на 
они оказались

боковые сооруже- 
они поднимутся 
собой колонны со

стеклоблоки ис- 
пяти школах: там 
кстати. А как же

с железобетонными колоннами, 
которые так должны были укра
сить «Космос». Ведь большин-
ство из них 
цию, ранее 
лишествами?

Проемы

выполняют функ- 
именовавшуюся из-

между
предложено заложить

колоннами 
кирпичом.

и
мастеру этого участка Б. И. Бо
лотнику, имея в виду дальней
шие переделки, усовершенствова
ния и т. д.

Строители пожали плечами.
Они и в самом деле ничего не 

могут сказать определенного, ибо 
помыслы проектировщиков поис
тине неисповедимы.

Мы надеемся, однако, что то
варищи из института Сверд- 
ловскгражданпроект внесут яс
ность в затянувшуюся историю с 
переделками на строительстве 
киноконцертного зала «Космос».

А. ПЕВНЕВ.

Из года в год увеличивается 
объем капиталовложений на соб
ственное жилищное, культурно- 
бытовое и промышленное строи
тельство. Так, нынче на собствен
ное строительство отпущено 
2250,0 тыс. рублей. Государствен
ным планом предусматривается 
ввести 8000 квадратных метров 
жилой площади, детских дошколь
ных учреждений на 280 мест, бе
тоно-растворное хозяйство треста 
Уралмашстрой, закончить базу 
механизации, промышленный во
допровод и смонтировать один 
котел на 'заводе железобетонных 
изделий имени Ленинского ком
сомола.

За счет средств по специсточ- 
никам необходимо ввести 3967 
квадратных метров жилой площа
ди и приступить к строительству 
детского сада на 140 мест.

красоту будущего очага 
ры. Особенно выделялись 
ная и западная сторона 
украшенные колоннами и

культу- 
восточ- 
здания, 
стекло-

яблоками. Неплохо выглядели и 
ограждающие стеновые панели. 
Одним словом, «Космос» напо
минал собой нечто «воздушное».

Вскорости наступил ответст
венный момент, когда надо было 
в здание проводить тепло, а сам
кинотеатр доводить 
есть отделывать, 
сдаче.

Тут выяснилось, 
строить невыгодно 
того, как он уже

до ума, то 
готовить к

что кинотеатр 
(и это после 
был постро-

ен!) — надо строить кинокон
цертный зал. Затем стало извест
но, что придется кое-что переде
лать, кое-что устаревшее перело
мать, более новое построить.

Пока проектанты работали, 
строители стояли. Основные объ
емы работ не выполнялись. В 
конце концов строительство ки
нотеатра и киноконцертного за
ла вступило в стадию одновре
менного проектирования и произ
водства работ.

Таким образом, спецзаказ (колон
ны были изготовлены из армату
ры повышенной прочности) был 
обречен на захоронение.

Вмешались производственники- 
строители. Им стало жалко гу
бить добро. Сейчас семь колонн 
вытащили. На очереди осталь
ные. Работы по вытаскиванию 
«спичек» из стены сопряжены с 
определенным риском. Однако, 
как нам рассказали на стройке, 
«при максимальной осторожности 
все можно сделать».

С тех пор, как каркас здания 
вырос на пустыре, до сегодняш
него дня сантехники не сделали 
водосливов. То количество вла
ги, которое концентрирует на 
своей поверхности кровля «Кос
моса», устремляется бурным по-
током на конструкции и в 
помещение.

Сегодня на строительстве 
ноконцертного зала нужно

само

ки- 
вы-

что ЕСТЬ
Итак, часть того, 

построено, поломали, 
пели — доламывают 
ступления чертежей.

что было 
Что не ус- 
по мере по- 
Требования

поднять большие объемы работ 
как по внутренней отделке, так 
и по возведению пристроев, мон
тажу оборудования. Все это в 
большинстве своем нельзя де
лать. Нет ясности с чертежами, 
нет ясности с поставкой обору
дования и материалов. Часть то
го, что требуется для отделки 
внутренних помещений, не зака
зано, потому что объемы работ 
были выданы строителям только 
24 июня. Заявки же на поставку 
материалов делаются покварталь
но, где-то в середине месяца.

времени, технические нужды но-
-вого по своему назначению 
ния привели к тому, что с 
сторон приходится возводить 
строи в три этажа каждый.

зда- 
трех 
при-

ЧТО БУДЕТ?
Такой вопрос мы задали на-

чальнику участка К» 2 девятого

Члены кооператива—новоселы
В районе Втузгородка по улице Малышева выросли 

три крупнопанельных дома жилищно-строительных коопе
ративов. Здания смонтировали монтажники 27 управле
ния.

В одном из домов жилищно-строительного кооперати
ва № 39 бригада, возглавляемая Тамарой Кувариной из 
7 управления домостроительного комбината, закончила 
отделку. Скоро сюда въедут 57 семей жильцов.

План августа выполнен
Коллектив Нижне-Исетского завода железобетонных 

изделий успешно справился с августовским планом по 
основным видам выпускаемой продукции. Как сообщил 
редакции главный инженер завода тов. Дмитриев, до
стигнуты следующие показатели.

План валовой продукции выполнен на 100 процентов. 
По сборному железобетону — на 105, товарному — на 
105 и по приготовлению раствора — на 100 процентов.

28 августа перевыполнено месячное задание по изго
товлению напряженных армированных конструкций. Вме
сто планировавшихся 260 кубометров, стройки получили 
300 кубометров изделий.

Ecmb восЬмимесячнЬш!

В этом году осуществляется 
строительство детского сада для 
рабочих и служащих завода име
ни Ленинского комсомола, трех 
сушильных камер деревообрабаты
вающего завода треста ■ Стройде- 
таль № 70. Ведутся проектно
изыскательские работы.

Если к этому добавить государ
ственную отчетность, текущую 
разнообразную работу: переписку, 
согласование документации, вы
бор земельных участков, проекти
рование, составление и утвержде
ние титулов, составление перспек
тивных планов и т. д., то каждо
му будет понятно, что управле
нию Свердловскгорстрой нужен 
отдел капитального строитель
ства.

Сейчас вопросы собственного 
капитального строительства воз
ложены на сметно-договорный от
дел, а в трестах эти обязанно
сти выполняют разные отделы.

Ввиду отсутствия окса в управ
лении Свердловскгорстрой некому 
заниматься организацией собст
венного капитального строитель
ства.

Отдел архитектуры горисполко
ма не любит маломощных застрой
щиков. Тресты получают самые 
отдаленные и трудные площадка, 
которые требуют подводки всех 
коммуникаций на большие рас
стояния, большого благоустройст
ва и озеленения.

Разбросанные объекты впослед
ствии очень трудно эксплуатиро
вать.

Еще хуже без такого отдела 
решаются вопросы строительства
собственной 
базы.

П рактическая 
тельно требует 
вого отдела.

производственной

жизнь настоя- 
организации но-

Е. СОКОЛОВ, 
начальник сметно

договорного отдела 
Свердловскгорстроя.

Задание

Промышленные предприятия Средне-Уральского экономиче
ского района досрочно, 27 августа, завершили выполнение ■ 
восьмимесячного плана по выпуску валовой продукции и многих 
важнейших видов изделий.

Объем промышленного производства в сравнении с соответ- 
ствующим периодом прошлого года увеличился на 6 процентов, 
производительность труда возросла на 5,4 процента. Предприя
тия совнархоза выдали сверх плана 54 тысячи тонн чугуна, 
72 тысячи тонн стали, 48 тысяч тонн проката, 292 тысячи тонн 
железной руды, 91 тысячу тонн агломерата, 467 тысяч тонн 
угля.

В июле победителем в со
циалистическом соревновании 
среди коллективов деревооб
рабатывающего завода вы
шел первый цех. На недав
нем заседании завкома ему 
присуждено переходящее 
Красное знамя.

Июль был самым «трудным» 
для завода, в том числе и 
для первого цеха. Дело в том, 
что основное сырье — круг
лый лес — стал поступать 
только с середины месяца. 
Но, несмотря на это, коллек
тив первого цеха сумел в 
сложных условиях справиться
с заданием и 
сударственный 
процента.

выполнить го- 
план на 100,2

И. СЕРГЕЕВ, 
рабочий.
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Часто после трудо
вой смены многих мо
лодых механизаторов 
второго управления 
можно видеть на тер
ритории шестого уча
стка. Это любители 
спорта собираются на 
свою «базу». Здесь к 
их услугам 16 гоноч
ных велосипедов, во
лейбольные сетки и 
кожаные мячи, турист
ское снаряжение — 
многоместные палатки, 
рюкзаки. Здесь спортс
мены - механизаторы 
совместно со своим 
вожаком прорабом ше
стого участка Анато
лием Белозеровым 
критически разбирают 
итоги спортивных пое
динков в районных, го
родских и областных

соревнованиях, намечают пла
ны на будущее.

Летний спортивный сезон 
был особенно ' благоприятным 
для наших велогонщиков. В 
соревновании на первенство до
бровольного спортивного обще
ства «Труд» среди строителей 
Свердловска команда механиза
торов, выступавшая по второй 
группе, заняла первое место и 
была награждена переходящим 
кубком, вымпелом и Почетной 
грамотой. Приняли участие на
ши велогонщики и в областных 
соревнованиях среди строите
лей, которые проходили в авгу
сте в городе Асбесте. Хотя они 
и не вошли в призовую трой
ку, все же полезно было поме- 
ряться силами со спортсменами 
таких крупных строек, как Ниж
него Тагила, Свердловска и 
Каменска-Уральского.

Хорошо в летнее время вы-

ме — 90 пар лыж, 25 пар конь
ков. В ближайшее время будут 
приобретены новые лыжи и го
ночные коньки, горнолыжный 
инвентарь для слаломистов. На 
эти цели администрация управ
ления и построечный комитет 
выделили 900 рублей.

На снимке: велосипедисты- 
механизаторы перед выездом 
на тренировку. Слева направо: 
машинист башенного крана 
Людмила МЕРКУШЕВА, сле
сарь Валентин СЫЩЕНКО, се
кретарь комитета ВЛКСМ Ли-

В городе заканчиваются футбольные : игры, на
первенство обкома профсоюза рабочих строи-
тельства и промышленности строительных мате
риалов. В соревновании участвуют 12 команд. 
Лидируют футболисты треста Уралмашстрой. 
Они провели 12 встреч и не имеют ни одного по
ражения. Определились сейчас и претенденты на 
второе и третье места. Это команды деревообра
батывающего завода треста Стройдеталь № 70 и 
треста Свердловскгражданстрой.

Кроме того, спортсмены-строители разыгрывают 
кубок обкома. Первого сентября состоится полуфи-

нальная встреча между командами трестов Урал- 
машстрой и Свердловскхимстрой, опытного заво
да и железобетонных изделий имени Ленинского
комсомола. Игры будут проходить на стадионе 
деревообрабатывающего 
тракт).

завода (Сибирский

В сентябре намечено также провести блиц
турнир по футболу. В нем будут участвовать
спортсмены всех строительных 
рода. На этом и закончится 
футболу.

организаций го- 
летний сезон по

в. ЗУБОВ, 
судья первой категории.

Подвесной мост
В Нью-Йорке недавно от

крыт для автотранспорта но
вый подвесной мост Верраза- 
но-Нэрроус. Это грандиозное 
сооружение связывает распо
ложенный на острове район 
Нью-Йорка — Ричмонд с дру
гой частью города — Брукли
ном.

Новый мост является самым

Приняты 
обязательства

Состоялся партийно-хозяй
ственный актив завода име
ни Ленинского комсомола. 
Присутствующие обсудили 
итоги работы за первое полу
годие 1965 года, наметили 
ряд мероприятий, направлен
ных на улучшение деятель
ности всех участков пред
приятия.

От имени всего коллектива 
завода участники партхозак
тива приняли обязательства 
в честь 50-летия Советской 
власти.

Музыка А. ОСТРОВСКОГО *

длинным в мире, 
между опорами 
4260 футов (1 
30,5 см ). Проезд

Расстояние 
составляет 

фут равен 
через этот

мост, как почти через все дру
гие в Нью-Йорке, платный.

НА ГОАУШХ ШАШ

ЕСТЬ ПЕРВЫЙ РЕКОРД
В минувшее воскресенье Ук- 

тусские горы, стали местом па
ломничества свер д л о в ч а н. 
Здесь состоялось открытие не
давно построенного трамплина 
с лавсановым покрытием. 
Спортсмены из Горького, Пер
ми, Каменска-Уральского и 
других городов страны съеха
лись сюда на соревнования, 
посвященные открытию трамп
лина.

Первый рекорд установил 
свердловчанин мастер спорта 
Валерий Емельянов (СКА). 
Его результат 45,5 метра. 
Что ж, для начала неплохо.

СУББОТА, 4 СЕНТЯБРЯ
17.30 Передача для детей.

У нас в гостях «Уральский следо
пыт». 18.35 — Телевизионные но
вости. 19.00 — ПЕРЕДАЧА ИЗ МО
СКВЫ. На стадионах и спортпло-
щаднах. 20.45
Свердловск. «Мозаика».

Показывает

Художественный 
любви». 23.30

фильм
21.35 — 

к<Пора
ПЕРЕДАЧА ИЗ

МОСКВЫ. Телевизионные новости.
24.00 — «На огонек».

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 5 СЕНТЯБРЯ
13.05 ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСК-

ВЫ. Для детей. «Дядя Степа-мили
ционер». Мультипликационный 
фильм. 13.25 — А. Яковлев. «Пав
лик Морозов». Телевизионный 
спектакль. 15.00 — М. Мусорг
ский. «Картинки с выставки». 
17.10 — Для воинов Советской 
Армии и Флота. «На всю жизнь».
17.50 «Здоровье». Научно-по-
пулярная программа. 18.30 — Те
левизионные новости. 18.50 — 
Музыкальный киоск. 19.25 —
«Свет и тени». Международная 
программа. 19.55 — На стадионах 
и спортплощадках. 21.50 — Чехо-
словацкий художественный
фильм «Ангел в отпуске». 23.00 — 
Телевизионные новости.

ступали и волейболисты. В со
ревновании на первенство обко
ма союза строителей наша 
команда заняла третье призовое 
место.

Сейчас спортсмены-механиза
торы обсуждают планы зимних 
спортивных соревнований, при
водят в порядок спортинвен
тарь. В их распоряжении к зи-

за КОКНАЕВА, машинист ба
шенного крана Галя БУРМА
КИНА, путевые рабочие Анато
лий ХОРОШКОВ, Петр НИКО
ЛАЕВ и машинист башенного 
крана Люба ОЗОРНИНА.

Текст А. САФОНОВА, 
мастера.

Фото А. БЕЛОЗЕРОВА, 
прораба.

СПОЕМТЕ,
ЛЕСНЯ
люъви

Слова Л. ОШАНИНА
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Стена выглядит так, будто ее 
облицевали плитами настоя
щего мрамора. Между тем, 
это заменитель. Разработал но
вый способ инструктор передо
вых методов труда Главленин- 
градстроя В. С. Кудинов. Он 
изготовил водостойкую вазели
нообразную пасту, в состав ко
торой входят расплавленный па
рафин и олифа «оксоль». Ее 
добавляют в обычную клеевую 
шпаклевку.

Вначале стены отгрунтовыва- 
ются водной эмульсией олифы, 
затем наносится слой водостой
кой шпаклевки, после чего с 
помощью большого резинового 
шпателя накладывается обыч
ная шпаклевка трех цветов сло
ем 1 — 1,5 миллиметра. Когда 
состав высохнет, поверхность 
шлифуется мелкозернистой наж
дачной шкуркой. По желанию 
цвет «мрамора» может быть 
красный, розовый, серый — в

ным работам, которая прово
дилась недавно в Москве, с 
большим интересом наблюдали, 
как рождается мраморная обли
цовка по методу В. С. Кудино
ва. С опытом его работы мож
но познакомиться сейчас в раз
деле «Строительство» на 
ВДНХ СССР.

ДРУЗЬЯ!
От любви моей до любви 

твоей 
Было столько верст, было 

столько дней... 
Вьюга смешала землю 

с небом, 
Серое небо с белым снегом.
Шел я сквозь вьюгу, шел 

сквозь небо, 
Чтобы тебя отыскать 

на земле, 
Как ты посмела не поверить, 
Как ты посмела не ответить, 
Не догадаться, не заметить, 
Что твое счастье в руках 

у меня...
Нет без тебя света, 
Нет от тебя ответа, 

Верю, что ждешь, где-то...
Всюду зову, всюду ищу 

тебя.
Вьюга смешала землю 

с небом, 
Серое небо — с белым 

снегом.
Шел я сквозь вьюгу, шел 

сквозь небо, 
Но я тебя отыщу все равно. 

От любви моей, 
от любви твоей 

Стал упрямей я, 
Стал еще сильней.

Хочешь, пройду я кручей 
горной, 

Хочешь, взлечу я к туче 
черной.

Тесен для сердца мир 
просторный,

И не умею я жить 
не любя, 

Нет без тебя света, 
Нет от тебя ответа.
Верю, что ждешь где-то... 

Слышишь, зову, слышишь 
иду к тебе.

Вьюга смешала землю 
с небом, 

Серое небо — с белым 
снегом.

Шел я сквозь вьюгу, 
Шел сквозь небо, 

Но я тебя отыщу все равно. 
Все равно. 
Все равно...

Редактор В. ДВОРЯНОВ.

зависимости от вводимого пиг
мента. Дополнительная шли
фовка поверхности войлоком 
придает «мрамору» натураль
ный глянцевый вид.

Процесс изготовления нового 
отделочного материала настоль
ко прост, что может найти при
менение на любой стройке. В то 
же время стены, отделанные 
им, красивы, гигиеничны, обла
дают хорошими влагостойкими 
качествами.

Участники Всесоюзной шко
лы по малярным и облицовоч-
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